

## 60 Jahr Günter Zahn

(fa) Am 23. März feierte unser erfolgreicher Mittel- und Langstreckentrainer Günter Zahn seinen 60. Geburtstag.  
Die Einladungsliste war lang und prominent, das vorgesehene Programm anspruchsvoll.





Die Teilnehmer der Jubiläumswanderung durch die Altstadt von Ebnath am 1. Juni 2014



Die Gäste der Jubiläumswanderung am 1. Juni 2014 (v.l. nach rechts) Günter Zahn, Siegfried Kapfer,



Beitrag zur 60. Geburtstagfeier von Günter Zahn am 18. März 2014 im Restaurant „Spödi“ in St. Gallen.



www.guenter-zahn.de





Beitrag zur Erinnerung an den 60. Geburtstag von Günter Zahn, dem ersten Trainer des Bayerischen Leichtathletikverbandes, der 1994 den ersten Bayerischen Meistertitel holte.





Das Bild zeigt eine Gruppe von Menschen in religiöser Kleidung, die an einem Tisch sitzen. Ein Mann in einem dunklen Anzug ist im Zentrum, umgeben von Frauen in schwarzen und braunen Habit. Sie scheinen eine Zeremonie oder einen Gottesdienst zu feiern, wobei einige Kerzen und Papiere zu sehen sind.



www.guenther-zahn.de